

Alcaldesa de EE.UU. destaca logros de Cuba en salud y educación



La Habana, 4 abr (RHC) LaToya Cantrell, alcaldesa de Nueva Orleans, EE.UU. aseguró este 4 de abril, en La Habana, que es muy importante para su ciudad construir una relación con Cuba, enfocada fundamentalmente en los avances en materia de educación y salud.

La representante norteamericana dijo que el nivel de alfabetización en la mayor isla de las Antillas es muy alto, "y cuando se compara este indicador con la urbe más poblada del estado de Louisiana, es perceptible que hay mucho que aprender de Cuba".

Añadió que lo mismo sucede cuando se analiza el sistema primario de salud, y manifestó que Nueva Orleans puede tomar experiencias para perfeccionar su programa materno infantil.

También resaltó las facilidades de las mujeres cubanas para acceder a tratamientos contra el cáncer de mama, los cuales son gratuitos y de calidad.

Cantrell afirmó que su ciudad no está de acuerdo con el cerco económico, comercial y financiero que Washington impone a la nación caribeña por todos los sufrimientos que genera en el pueblo cubano.

"Estamos esperando el fin del bloqueo para ser los primeros en asociarnos con Cuba", dijo, y añadió que en la delegación que la acompaña se encuentran representantes de centros de educación superior de Nueva Orleans y de autoridades portuarias, los cuales tienen proyectado abrir la colaboración con la Isla. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/187584-alcaldesa-de-eeuu-destaca-logros-de-cuba-en-salud-y-educacion>



Radio Habana Cuba